



Actualité du projet *Compostons* !

Date : 29 janvier 2022

Participation à l'inauguration du composteur partagé de Cournonterral

En présence des représentants de la mairie, de l'association partenaire, de Montpellier Méditerranée Métropole, La Région Occitanie, la mairie de Saussan, des cournonterralais.



Annette Azemard et **Serge Ledanois** ont représenté St Jean Environnement et la démarche citoyenne védasienne du compostage.

Entretien en particulier avec **François Vasquez**, Vice-Président de 3M, délégué à la collecte, tri, valorisation des déchets et politique zéro déchet et **Célia Serrano**, déléguée à la sensibilisation, réduction des déchets.





Echanges avec Estelle Lagrée et Clément Gremillet, maîtres composteurs qui accompagneront St Jean Environnement dans le projet **Compostons !**



Roque Fraïsse

Ce même jour, une première rencontre a eu lieu avec **Loïc Baqué** devant les composteurs partagés de Roque Fraïsse. Loïc est très motivé par le sujet du compostage et du respect du cadre de vie local.

Nous avons retourné le bacs d'apports à la fourche. Il est remarquable que les apports sont d'excellente qualité, il n'y a pas de détritux parasites.

